
    Através de inúmeros 
requerimentos e ofícios o 
vereador Almir Fernando 
conseguiu a realização do 
recapeamento a partir da Rua 
Bomba do Hemetério até a Av. 
Vereador Otacílio de Azevedo, 
em Nova descoberta.

     Ao todo, o parlamentar fez 
137 requerimentos solicitando 
melhorias para vários pontos da 
comunidade desde 2005 
trazendo inúmeros benefícios. 

    E, com isso, melhorando a 
acessibilidade e qualidade de 
vida dos moradores e da 
população da  localidade. 
Vamos saber de algumas das 
ações realizadas.

    Órgãos como CTTU, Polícia 
militar, Emlurb, defesa civil, 
foram procurados para 
solucionar as demandas. Almir 
Fernando está atento às 
necessidades da população 
podendo ser acionado pelo 
público através de mensagem 
no facebook ou ligando para 
3301.1331

O trabalho não pode parar!

       Obras: trabalho e realização. 
A busca por melhorias na comunidade  
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   Almir Fernando enviou 
requerimento à Secretaria 
de Defesa social solicitando 
a implantação de câmeras 
de videomonitoramento 
conectadas com o CIODS 
(Centro Integrado de 
Operações de Defesa 
Social)  a ser implantada no 
Largo da Bomba do 
Hemetério. Além deste 
equipamento, foi colocada 
também uma outra na 
entrada do Córrego do Tiro, 
a Rua José Amarino dos 

    Almir Fernando teve 
requerimento de grande 
importância atendido: o 
recapeamento de várias 
vias ligando a Bomba do 
Hemetério a Nova 
descoberta. As ruas 
Bomba do Hemetério, 
Chã de alegria, Padre 
Oliveira, Córrego do 
Euclides e Av. vereador 
Otacílio de Azevedo, em 
Nova descoberta. A obra 
trouxe melhoria para o 
transporte das pessoas 
destes locais, sejam 
moradores, 
trabalhadores e 
transeuntes.

Segurança para todos

Recapeamento das principais vias do bairro



Reforma da Praça do Terminal da Bomba do Heméterio. Uma reivindicação da 
nossa amiga Lia, liderança comunitária da localidade.

    A Cidade do Recife é um mundo. 
Muitas vezes não temos condições 
humanas de verificar todos os seus 
problemas estruturais. Todas as ações e 
visitas que realizamos são solicitadas pelas 
lideranças locais e população da região. 

 Por isso, reforçamos nosso 
compromisso de acompanhar as demandas 
das comunidades junto com você. O papel 
do vereador é cobrar das autoridades a 
resolução de problemas. O parlamentar é 
um representante do povo. 

Terminal reformado 

TEM MAIS 

OBRAS...

Desobistrução de galerias pluviais 
na Rua Padre Oliveira;

Implantação de corrimão na Rua 
Olindina;

Tem alguma obra feita na sua região? 
Envie a foto prá gente no nosso facebook.



   Participou ativamente de lutas em prol da comunidade, tais como: implementação
do ensino médio na Escola Estadual Caio Pereira; construção da Escola Municipal 
Pastor Paulo Leivas Macalão, da Creche Criança Feliz, do Posto de Saúde Alcides 
Codeceira, quadra poliesportiva e praça, dentre outras. 
   Em 2004 decidiu que já estava preparado para disputar sua primeira eleição para 
vereador do Recife, assim, conquistando o tão sonhado cargo na Câmara Municipal
do Recife. Em 2008 concorreu mais uma vez, triplicando seus votos para 7.178,
ficando na primeira suplência, assumindo o mandato em 2011. Foi reeleito em 
2012 e em 2016, pois tem como principal objetivo fazer seu mandato a serviço da 
população recifense. 

 Às vezes cobramos do 

vereador ações que o 

mesmo não pode fazer! 

 O vereador não pode 

realizar obras. ELE 

‘COBRA’ DA 

PREFEITURA.

      Gabinete do Vereador Almir Fernando
      Rua da União, 273, 2º andar, Boa Vista, Recife-PE
      CEP 50.050-010 - Fones: (81) 3301-1331/ 1342
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   O recifense Almir Fernando Alves nasceu 
em 11 de abril de 1966 no Alto José 
Bonifácio, bairro da Zona Norte do Recife-
PE.
   Sempre visando ingressar na área política 
Almir formou-se Bacharel em Direito, 
História e é funcionário público.
   Deu seus primeiros passos na política 
atuando na Associação dos Moradores do 
Alto José Bonifácio, onde passou por vários 
cargos até chegar à presidência. 
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